

# CRIMENES Y NARCOTRAFICO EN PAVONES

Hace muy pocos días el campesino Víctor Hugo Vargas fue cruelmente asesinado. Un compañero suyo gravemente herido. Esto ocurrió en Pavones. Muchos campesinos han sido víctima de la injusticia en esta zona como en todo el país. Uno de ellos Olivier Cruz. Por eso le solicitamos que una vez más utilizarán las páginas de nuestro periódico para informar sobre lo que acontece en esta región.

Prestemos atención a las palabras del c. Olivier Cruz, quien ha sufrido cárcel, persecución, torturas y juicios temerarios.

## UN PEDAZO DE TIERRA PARA GANARSE LA VIDA HONRADAMENTE

Desde 1985, un grupo de 145 familias campesinas movidas por la necesidad de conseguir un pedazo de tierra para producir y ganarse la vida, decidieron invadir unas tierras incultas en Pavones, cantón de Golfito. Esta tierra la reclamó como suya un norteamericano, Danny Fowley Briggs, quien actualmente se encuentra preso en los Estados Unidos por tráfico internacional de drogas.

Posteriormente se dieron una serie de actos de violencia que vamos a tratar de resumir lo más brevemente posible. Estos actos han sido cometidos tanto por los norteamericanos como por sus sirvientes costarricenses. Estos últimos son verdaderos sicarios. En este período han sido heridos de bala once campesinos. Como es bien sabido estos mismos sicarios asesinaron a nuestro compañero Víctor Hugo Vargas.

## CONTUBERNIO EVIDENTE

Es evidente el contubernio de la policía y de los representantes del Poder Judicial con la banda de los que pretende ser dueños de las tierras de Pavones. El Poder Judicial ha jugado un pobre papel sirviendo los intereses de los norteamericanos. Ese fue el papel antes del Alcalde de Golfito que la misma persona que ahora ejerce el puesto de Juez de Instrucción del mismo lugar.

Para las diligencias de levantamiento del cuerpo el Juez de Instrucción se hizo acompañar de uno de los apoderados de Danny, conocido como O. Anthony Williams, bien conocido por sus actos de agresión contra los campesinos. Con todo descaro este sicario ha declarado al periódico "Tico Times" haber quemado 80 ranchos de familias, con lo cual, según sus propias palabras, ha contribuido a mantener fuera de su propiedad a "los campesinos y a los comunistas". Eso ocurre a vista y paciencia de la autoridades de policía y judiciales. Estas autoridades han sido cómplices, han prestado apoyo a todos los desalojos y las acusaciones falsas que se han hecho contra los campesinos ante los tribunales. Se tramitan más de 20 expedientes contra los campesinos. Por el periódico "La Nación" se nos acusó de ser un movimiento guerrillero. Dichosamente estas afirmaciones fueron desvirtuadas por la misma prensa. Lo que así ha quedado comprobado es la vinculación directa de la banda de Pavones con el narcotráfico internacional. Uno de los principales enemigos de los campesinos, un tal Lorena recientemente "cayó" con 150 kilos de cocaína, en la ciudad norteamericana de Tampa.

## PAVONES, PUENTE DEL NARCOTRAFICO INTERNACIONAL

Estos hechos han puesto al desnudo que Pavones ha sido un "puente" del narcotráfico y que es esa precisamente una de las razones para

que los extranjeros hayan encontrado tan importantes defensores en contra de los campesinos costarricenses.

Para nosotros es evidente y para el Gobierno debe estar claro que la zona de Pavones está directamente vinculada al narcotráfico.

## ATENTADOS TERRORISTAS

Aquí reina la matonería. A los campesinos se les desaloja y se les agrede. Se han cometido graves atentados terroristas. A los sicarios de los latifundistas se les han decomisado armas. Todos los culpables de estos hechos están gozando de libertad. Ni los condenados han estado un solo día en la cárcel, salvo los que cayeron presos en los Estados Unidos.

En 1984, Claudio Lobo Mayorga era Delegado de la Guardia Rural y administrador de la fincas de Danny. Era, junto a sus hijos, el principal informador de los narcotraficantes.

Esto es lo que ha permitido una larga cadena de violencia contra los campesinos, que ahora hasta el homicidio.

## UNA LUCHA PATRIOTICA

Creemos que la lucha por la conquista de Pavones no es sólo la lucha por un pedazo de tierra para los campesinos, es también un esfuerzo por el rescate de nuestra soberanía y de nuestra dignidad nacional. Es por eso que en este asunto nadie tiene derecho a declararse neutral. Las personas honestas de nuestro país tienen la obligación de tomar partido al lado de los campesinos.

Creemos que es una lucha patriótica. Llamamos a todos los costarricenses a participar activamente en ella.

## LOS SICARIOS ASESINARON A VICTOR HUGO

Quiero resaltar el último hecho. Los sicarios del narcotráfico asesinaron a nuestro hermano Víctor Hugo Vargas.

Fue un acto de terrorismo cometido por Cristiano Guerra, sus tres hermanos y el norteamericano Clayton.

Víctor Hugo Vargas Villalobos era un muchacho de 23 años, con esposa y un hijo. Una viuda y un huérfano, ahora. Un campesino auténtico. Humilde y trabajador. En el mismo acto fue herido el compañero Alfredo Salazar Lobo, también joven, apenas 26 años, Alfredo fue operado en el Hospital de Golfito y esperamos su pronto restablecimiento.

## LOS YANQUIS SON LOS AUTORES INTELECTUALES

Es un atentado más que comete la mafia. El criminal había dicho públicamente que no temía a la cárcel porque sus amigos yanquis pagarían cualquier dinero por ponerlo en libertad. Estos son los autores intelectuales del asesinato.